

Quinteto femenino a punto de sacarla del estadio

En la química está el éxito de Coronado

◆ KAROL ESPINOZA ULLOA

kespozoa@lateja.co.cr

¿Se imagina un equipo de baloncesto que juegue por primera vez el campeonato de la Primera División y esté a las puertas de lograr el título de campeón?

Pues no es una ilusión, es la realidad que vive el quinteto de baloncesto femenino de Coronado, cuya sede es el gimnasio de la Amadita Primary School, en este mismo cantón.

Las jóvenes son las actuales marcas del torneo de Apertura y en el primer juego de la final de clausura barrieron el lunes 105-56 al tradicional equipo TACA, que en aquellos tiempos se llamaba LACSA, siempre al mando del incansable Rafael "Tati" Ugalde.

"La clave ha sido venir trabajando desde hace cinco años con el mismo equipo que es bicampeón de Juegos Nacionales. Las restantes seis jugadoras tienen experiencia en primera división", dijo Lorena Hernández, entrenadora del equipo de Coronado y quien fuera una talentosa seleccionada nacional en varias ocasiones e integrante del desaparecido ADEPU.

Esta amante del deporte de los aros asegura que desde que tiene uso de razón, la bola de baloncesto ha sido su locura.



CORTESÍA LORENA HERNÁNDEZ

La edad de las jugadoras va de los 14 a los 27 años. Hacen historia.

MUCHO CHANCE

Si Coronado gana el juego del viernes a las 8 p.m en el Gimnasio Nacional, sería campeón nacional de lo contrario habrá un tercer partido. Si este lo ganara TACA habría otra serie, ya que Coronado ganó Apertura y TACA estaría ganando Clausura.

"Jugué durante 24 años baloncesto: 13 años con el equipo de la Universidad de Costa Rica, siete con Taca y cuatro con el TEC", dijo

Hernández, quien divide su tiempo entre el deporte de los aros y la química.

"Soy licenciada en química, trabajo en el CIPRONA y soy docente en la escuela de química de la UCR", explicó.

Para Hernández, el seguimiento que se le ha dado a las jugadoras ha sido vital. "Es importante tener un proceso porque no solo debes tener jugadoras con talento sino darle bases para el crecimiento en la cancha y en la parte humana; antes de ser un equipo debemos ser una familia".